

# Le meeting équestre international Le Chalet-à-Gobet, 30 août > 2 septembre 2018



equissima

## Lausanne International Horse Trials 2018, eine neue Route für das Cross-Country.

**Pierre Michelet (FEI Course Designer) hat in Anbetracht der Erfahrungen und Empfehlungen der letzten drei Ausgaben unseres Cross-Country, auf der Wiese von « Mauvernay » einige Anpassungen an der Strecke vorgenommen.**

In der Tat, zu Beginn des Projektes wurde mit den betroffenen Stellen (Forstdienst, Stadt Lausanne, Bauern, usw.) vereinbart, dass sich der Parcours während den ersten drei Jahren auf dieselbe Strecke beschränken sollte.

Nachdem wir uns streng an die angeordneten Anforderungen gehalten haben und der relativ niedrigen negativen Auswirkung auf den Boden der Felder, wurde uns erlaubt die Strecke ab diesem Jahr zu ändern. Bei der Gestaltung der neuen Strecke wurden soweit als möglich die Äusserungen der Wettbewerbsteilnehmer berücksichtigt und umgesetzt.

Die Merkmale der neuen Strecke sind folgende:

- Der Aufstieg zum „Bois-Clos“ wurde gestrichen
- Es wird ein neuer Durchgang zwischen den beiden grossen Feldern gebaut
- Der Start sowie das Ziel werden für das Publikum ersichtlich sein
- Zwei Drittel der Strecke verlaufen durch das südliche Feld von Mauvernay
- Die Zuschauer werden die Konkurrenten zwei Mal durchreiten sehen

Mit diesen Änderungen bestätigt das Organisationskomitee von equissima® Lausanne Ihre Sorge für eine ständige Verbesserung des Cross-Country Tests sowie ihr anstreben, die Entwicklung des Lausanne International Horse Trials zu fördern.



Skizze des neuen Strecke

Lausanne, den 10. Mai 2018.

### Informationen

Für allfällige weitere Informationen oder Fragen, wenden Sie sich bitte an Marc-Henri Clavel, Präsident des Organisationskomitees, Telefon 079 345 92 93.